

# Oléron roule des mécaniques

C'est tout sourires que Richard Bellamy vous accueille au fond du passage qui mène chez lui, dans une rue du Grand-Village-Plage. Si vous venez chez lui, c'est que vous êtes sûrement attiré par ses spécialités, les voitures de collection.

**Roulez jeunesse,  
ronflez moteurs !**

TEXTE : ANNE-SOPHIE DESCAMPS  
& PHOTOGRAPHIES FABIEN JACQUET

Richard Bellamy aime  
les belles carrosseries.  
Et ça se voit !



La Méhari, un fleuron de l'industrie automobile française, très pratique pour découvrir l'île...

**R**ichard Bellamy est un garçon du cru. Né à Saint-Pierre, il a très longtemps travaillé à Grand-Village, où il s'est notamment occupé du parc automobile de la commune. Amoureux des belles mécaniques et de beaux moteurs, il rénovait durant ses loisirs tout ce qui lui tombait sous la main : de vieilles anglaises, de vieilles américaines, et une spécialité bien française, la Méhari. En janvier 2012, sous l'influence de ses nombreux amis, il a décidé de s'installer à son compte. Le bouche-à-oreille aidant, ses connaissances lui ont fait une belle dose de pub. C'est sans doute pour cela que trônent aujourd'hui dans son jardin plusieurs Méhari à réparer, sa Mustang décapotable et une Jaguar qu'un client a déposée pour une révision.

## LES CHEVEUX AU VENT

Toutes ces voitures ont un point commun : elles sont décapotables. Un must quand on est en vacances au soleil, et un vrai bonheur pour le conducteur et les passagers. Richard Bellamy se souvient ainsi du sourire et de l'éclat de rire d'un enfant de 8 ans venu avec son père, qui lui annonçait qu'il avait acheté une Méhari. « *Le bambin n'en*

## LA MÉHARI ? ELLE PEUT TOUT AFFRONTER !

*revenait pas*, se rappelle Richard. *C'est lui qui semblait le plus heureux !* » Un bonheur légitime puisque, selon leur admirateur oléronais, on peut tout faire en Méhari à Oléron : « *Avec sa plate-forme de Dyane, ses suspensions à ressort latéral, sa carrosserie en résine plastique, sa bâche pour se protéger, elle peut tout affronter !* » Le regard des autres aussi, toujours émerveillés, parfois un peu jaloux... Il faut dire que « *rouler en Méhari, c'est la liberté pure et simple* ». Imaginez-vous en plein été cheveux au vent, lunettes de soleil et chapeau de paille, dans une ambiance très seventies : la classe américaine ! Même l'hiver, la Méhari se transforme sans problème en utilitaire. Et s'il pleut, pas de soucis : ça séchera !

## LEUR REFAIRE UNE BEAUTÉ

S'il prend aux vacanciers des envies de liberté, Richard tient à leur disposition une Méhari à la location. Pour 90 € à la journée en juillet et août, on peut

s'offrir une journée dans un modèle bleu et blanc joliment restauré. Quant à sa magnifique Mustang cabriolet noire intérieur rouge, il la propose, uniquement avec chauffeur (lui-même !), pour un laps de temps à définir avec lui. Richard cache aussi un autre joyau : une MG TD de 1952, qu'il a acquise il y a peu. Son état permet à son propriétaire d'effectuer un travail d'orfèvre : planche de bord, plancher, feux, sellerie, capote... Richard la transforme selon ses envies ! Une fois bichonnée, il la revendra à qui veut, avant qu'une nouvelle voiture de collection ne vienne occuper les méninges de cet amateur de belles choses...

## INFOS

Oléron Classic Cars  
Richard BELLAMY  
15 bis, Grande Rue  
17370 Le Grand-Village-Plage  
06 04 16 91 53  
<http://www.oleron-classic-cars.com>